

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711108 - FARHAH LYA ZULFA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	ok
IPM 1	yg terlewat adalah survey primer.belum lengkap dilakukan, seperti cek airway,breathing dan circulation dan cek saturasi
IPM 2	Anamnesis cukup lengkap, tapi sebaiknya tambahkan riwayat lingkungan dan sosial. Pemeriksaan abdomen belum lengkap. Pemeriksaan penunjang hanya DL. Diagnosis benar, DD benar 1. Pasien sebaiknya dirujuk.
IPM 3	kurang periksa kekuatan otot, kurang periksa CT scan, edukasi kurang tentang merujuk ke SpS
IPM 4	Diagnosis sudah benar kurang menyampaikan adanya dehidrasi berat (sudah menyampaikan syok hipovolumik et causa diare cair akut). Informed consent kurang tanda tangan dokternya (peserta ujian).Belum melakukan survei A, B, C, tidak memberikan oksigenasi, tidak melakukan posisi Trendelenberg. Belum melakukan penghitungan tetesan infus/jumlah cairan yang akan diberikan.
IPM 5	sebaiknya dilakukan pembalutan pada siku dengan bandage atau mitela.
IPM 6	RPS digali lagi ya, kepribadian awal, riw perkembangan awal dilengkapi lagi ya. Status psikiatri dilengkapi ya pelaporan 12 item nya. Dx utama blm tepat, DD juga blm tepat ya, coba lbh jelas lagi gangguan afek yg dimaksud itu apa. Beri edukasi ttg penyakitnya, tatalaksana yg diberikan termasuk efek samping obatnya juga ya.
IPM 7	anamnesis perlu menggali lifestyle minum alkohol merokok kebiasaan seksual, px fisik sdh runut hanya kurg cek ekstremitas
IPM 8	kurang menggali riwayat pengobatan,riw penyakit keluarga dan riww sosial,kebiasaan dan lingkungan kesehatan,pemeriksaan pada mata lakukan dan cari tanda yang relevan dengan keluhan pasien,tidak melakukan pemeriksaan antropometri dan sensibilitas,pemeriksaan penunjang masih sangat kurang (hanya meminta GDS dan HbA1c saja) dan tidak diinterpretasikan,diagnosis hanya menyebutkan 1 komponen yga benar (DM tipe 2), edukasi yang diberikan masih sangat kurang dan tidak tepat (tatalaksana lanjutan,modifikasi makanan dan modifikasi aktivitas), farmakologi sudah ok